



SchülerInnen der Klassen 9 besuchen Missio-Truck

Im Oktober war auf Einladung des Caritasverbandes der durch ganz Deutschland tourende Missio-Truck für einen Tag auch nach Sögel gekommen.

Der Truck-Betreuer Marcus Compass informierte die SchülerInnen des 9. Jahrgangs der Schule am Schloss am Beispiel von Flüchtlingen aus dem afrikanischen Bürgerkriegsland Kongo über Ängste und Hoffnungen von Menschen, die ihre Heimat verlassen müssen. Die SchülerInnen waren sehr beeindruckt von dem Schicksal der Menschen.